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宮はつらつ     っこ
今、輝いている市民

ぶ
れ
な
い
心
を
大
切
に

　
　
　
　初
の
イ
ン
タ
ー
ハ
イ
で
日
本
一

　
８
月
に
開
催
さ
れ
た
全
国
高

校
総
体
の
弓
道
女
子
個
人
で
優

勝
し
た
齋
藤
さ
ん
。
「
当
日
は

周
り
に
流
さ
れ
ず
に
、
自
分
の

準
備
を
し
て
、
自
分
の
最
善
を

尽
く
す
こ
と
に
集
中
す
る
よ
う

心
掛
け
ま
し
た
。
そ
れ
が
よ
か

っ
た
の
か
な
と
思
い
ま
す
」
と

振
り
返
り
ま
す
。

　
弓
道
を
始
め
た
の
は
、
中
学

１
年
生
の
時
。
「
先
輩
の
弓
を

引
く
姿
に
憧
れ
ま
し
た
」
と
、

入
部
の
動
機
は
単
純
な
も
の
だ

っ
た
そ
う
で
す
。
し
か
し
、
取

り
組
む
う
ち
に
ど
ん
ど
ん
夢
中

に
な
り
、
道
場
の
開
放
時
間
を

特
別
に
延
長
し
て
も
ら
っ
て
自

主
練
習
に
励
む
ほ
ど
に
な
っ
て

い
ま
し
た
。
「
楽
し
く
て
、
結

果
的
に
練
習
量
が
増
え
て
い
き

ま
し
た
」
と
当
時
に
つ
い
て
話

し
ま
す
。

　
今
回
は
、
個
人
戦
で
優
勝
し

た
齋
藤
さ
ん
で
す
が
、
「
本
当

は
団
体
戦
の
方
が
好
き
な
ん
で

す
。
勝
っ
た
と
き
に
一
緒
に
喜

び
合
え
る
こ
と
、
試
合
中
に
み

ん
な
が
近
く
に
い
て
く
れ
る
安

心
感
、
そ
し
て
、
そ
の
分
の
プ

レ
ッ
シ
ャ
ー
も
醍
醐
味
で
す
」

と
話
し
ま
す
。
今
回
は
、
団
体

戦
で
も
４
位
入
賞
を
果
た
し
ま

し
た
が
、
「
正
直
、
悔
し
か
っ

た
で
す
。
３
年
生
に
な
る
来
年

は
、
団
体
で
優
勝
し
た
い
で

す
」
と
集
大
成
と
な
る
来
季
の

活
躍
を
見
据
え
、
今
日
も
ま
た

練
習
に
励
ん
で
い
ま
す
。
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宮の橋 （昭和39年）
　田川に架かる「宮の橋」の南右岸から、
北東に向けて撮影された写真の今昔。
　JR宇都宮駅が開業した明治18年の翌年、
駅と市街中心部を結ぶために、橋長約30
メートルの木橋が架けられました。昭和
39年の写真にあるコンクリート橋（橋長
49メートル）は、昭和32年に架け替え
られたものです。
　現在の「宮の橋」は、平成4年度から
工事が始まり、平成7年に完成したもの
で、橋長は50.1メートルになります。

アン
グ ル今
昔


